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クラブの持ち味・クラブ風      

 西澤文登君 
 来週 2 月 21 日はいよ
いよクラブ創立 20周年
記念例会です。それぞれ
の持ち場でがんばって
いただきたいと存じま
す。 

 一昨日には東信第 2 グループの IM ・会員
セミナーにご出席いただいた皆様、お疲れ
様でした。とてもよい集いができました。 
 先週の木曜日に丸子 RC 様に、昨日上田
RC 様に伺ってご挨拶をしてまいりました。
本来ならば年度の冒頭に表敬訪問をすべき
ですが、今年度の私は卒業できなかった留
年の会長ですので、ご遠慮申し上げていた
のです。お互いっこでよかったのですが、7

月に上田東 RC 様とこの 2 クラブの会長幹
事様には表敬訪問を受けておりました。そ
の答礼と 20 周年のご挨拶を兼ねて伺った
というわけです。上田東 RC 様には昨年 12
月に伺ってご挨拶しております。 
 年度途中でクラブ訪問しますと、そのク
ラブの持ち味と言いますかクラブ風という
ものが見えて大変勉強になります。例会を
重ねることによっていつの間にかクラブの
性格、持ち味というものが形成されて、そ
れがクラブ風となっていきます。東信第 2
グループに 6 クラブありますが、それぞれ
立派なクラブ風を持っています。これは昔
から変わらないものもありますが、構成す
るメンバーによって徐々に変わっていく場
合もあります。上田 RC 様には会長就任の
ご挨拶では伺っていましたが、年度途中で
伺うのは本当に久方振りでした。私が持っ
ていた印象と大きく変わっていて驚きまし
た。前日に IM ・会員セミナーのホストを勤
められたのに、翌日にいつも通りの例会を
持たれたということに感銘を受けました。
若いメンバーも数多く見られ、とても活気
があふれているようにお見受けしました。
上田クラブは 2600 地区では 4 番目にでき
たクラブで、グループでは総本家的な立場
です。総本家のクラブが元気なことはうれ
しいことです。傍目ではありますが、これ
からどのような活動をしていただけるか楽
しみです。 
上田六文銭 RCのクラブ風 
 ではわが上田六文銭 RC のクラブ風はど
んなものでしょうか。何しろ会員数 24 名と
いう小さなクラブですから、おのずと奉仕
活動にも経費の面から制限がつき、目立っ
たことはできません。一昨年はクラブの存
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続かどうかで何回も話し合いが持たれまし
た。しかし、そんなクラブですが私は立派
なクラブ風というものがあると思います。
一言では言い表すことはむずかしいですが、
その気になれば自由闊達に活動できるとい
う鷹揚さがクラブの大きな持ち味の一つで
あると思います。逆に言えば口うるさくク
レームをつける人がいないのです。キャリ
アのあるクラブには、よく小さなことにで
も口うるさくチャチを入れる古株的存在の
人がいるものです。六文銭クラブには私が
時たま意見を申し上げることはありました
が、提案は貴重なものとして受け止めると
いう空気で、最初から否定するというよう
な先輩は存在しません。私も目標は示しま
したが、具体的なことは委員会の皆さんの
やり方にお任せするということでやって来
たつもりです。「上意下達」ではなく、「下
意上達」が我が六文銭クラブの持ち味・ク
ラブ風であると思います。 
 居心地がよいことがクラブにとって大切
なことですが、クラブの経営という面で考
えると、どうしても財政面に考えが及ばざ
るを得ません。健全財政を保つには会員増
強は差し迫った問題です。3 人は増強が必
要です。20 周年記念例会が終わったら、真
剣に検討しましょう！ 

 
 
 
 

松澤 一志君 
1.RI より 
・第一回日本 RYLA セミナー参加のお願い 
2.地区事務所より 
・糸魚川大火義捐金についてのお礼 
3. AMU より 
・ワールドキッチンのお知らせ 
恵送 
1.小諸 RC 様・小諸浅間 RC 様・・会報 
全会員配布物 
1.当クラブ会報  第 926 号 
その他 
1.本日例会後、理事会です 
2.書き損じハガキ回収にご協力をお願いい

たします。(2 月末まで) 

 

生川 秀樹君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日 23 3 - 86.96％ 
前々回 23 9 4 78.26% 

西澤文登君 創立 20 周年記念例会、いよい
よ来週です。新たな出発でも
あります。張り切っていきま
しょう！！ 

飯島俊勝君 いよいよ 20 周年一週間前宜
しくお願いします。 

生川秀樹君 会員セミナー、IM に出席され
た方ご苦労様でした。 

斉藤惠理子君 ハッピーバレンタインデー
愛を込めて♡チョコレートを
どうぞ(昼食時、チョコをいた
だきました。) 

柄澤 堯君 先週、慶祝ありがとうござい
ました。 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 

鹿志村恭彦君 北村 久文君 

宮原 宏一君 宮澤 広一君 

水野 泰雄君 中澤 信敏君 

中沢利樹男君 西澤 尚夫君 

杉山  裕君 山崎 芳雄君 

横沢  正君  

 
 

 次週の 20 周年式典・祝賀会
に向けて、20 周年記念実行委員
長飯島君より挨拶の後、最終調

整、備品・プログラム等についての確認を
委員会に分かれて行いました。 


